

Seniorenzentrum Vom Räuber begeistert

RHEINE. Der Räuber Hotzenplotz spielte in den vergangenen drei Wochen eine große Rolle im Seniorenzentrum Kardinal-Galen-Ring. Otfried Preußler hat sich mit dieser Geschichte vor 60 Jahren in viele Herzen geschrieben. Egal ob als Geschichte, als Theater oder sogar als Film – viele Menschen kennen diesen wilden Räuber. Nicht so die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrums Kardinal-Galen-Ring. Sehr schnell gestalteten die Mitarbeiter des Sozialen Dienstes die Kulisse. Ein Räuberwald musste her. Die Geschichte von Kasperl, Seppel und der Großmutter wurde szenisch vorgelesen. Die Figuren wurden gedruckt, auf Pappe geklebt und mit einem Stab versehen. Der Tisch diente als Tischtheater. So waren die Figuren lebendig und die Geschichten gut verständlich.

Wie man einen Räuber fängt, welche Gefahren im Wald lauern und warum eine alte Unke eine große Hilfe wird – das alles wurde in dem Projekt sehr gut von den Bewohnerinnen und Bewohnern aufgenommen. Fazit: ein rundum gelungenes Projekt.



Spaß an Hotzenplotz: Regina Kellermann, Lous Löcken, Maria Thien.